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Aos dois dias do mês de julho de dois mil e vinte, às treze horas e trinta minutos, através de 1 
vídeoconferência, no município de Capivari de Baixo-SC, reuniu-se extraordinariamente o 2 
Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente (CMDCA), sob a condução do 3 

presidente, o conselheiro: André Pinto Dalcarobo (titular da APP). Estando presentes: o vice-4 
presidente Vitor Cesar Paris (titular da Secretaria de Obras), a secretária: Luciane Ferreira 5 
Medeiros (titular da Secretaria de Assistência Social), os conselheiros de direito, representantes 6 
da sociedade civil e governamentais: Dafna Correa Rodrigues (titular da AJL), Eliezer Marques 7 
Costa (titular do Grupo Escoteiro Carijós), Fernanda Firmino da Silva (titular da Secretaria de 8 

Saúde), Hamilton Gomes de Sousa (suplente da APAE), Patrícia de Oliveira Benhardt da Silva 9 
(titular da Secretaria de Administração e finanças). Ainda esteve presente: Guilherme Cechelero 10 
(assessor de rede). André inicia a reunião informando que o assunto em pauta é: Deliberar sobre 11 
ações do CMDCA frente aos 30 anos de ECA, que ocorrerá em 13 de julho de 2020; Luciane 12 
acrescenta e marcar datas para as reuniões das comissões permanentes: de normas e documentos, 13 

fiscalização e FIA. André solicita iniciar marcando as datas das reuniões das comissões 14 
permanentes, e lembra que a Sabrina já solicitou sugestões de datas e horários através dos grupos 15 

das comissões no whatsapp, ficando agendadas as reuniões: da Comissão de normas e 16 
documentos para dia: 08/07/20, quarta-feira, às 10h, Comissão de fiscalização para dia: 17 
06/07/20, segunda-feira, e Comissão do FIA para dia 10/07/20, sexta-feira, às 10h. Patrícia diz 18 
que esteve sozinha um período na assessoria, o que dificultou sua participação nas reuniões, e diz 19 

que enquanto a Marília estiver ela poderá participar e diz que está chateada pela sua pouca 20 
participação. Vitor diz que o assunto da comissão de fiscalização será verificar o andamento dos 21 
projetos da AJL: Guardas ambientais e estação cultural. André retorna às ações frente aos trinta 22 

anos do ECA, e diz que ocorrerá no dia 13 de julho, ou seja, passando essa segunda, na próxima, 23 
e a sugestão foi fazer uma live com o conselho tutelar, convidando talvez a Louizi, que já 24 

realizou diversas ações em conjunto com o CMDCA, e diz que a sugestão é tratar do assunto de 25 

forma simples, direcionado a toda comunidade/sociedade, e diz que aproveita a presença do 26 

conselheiro Hamilton para solicitar a rádio comunitária, relatando que a rádio possui internet e já 27 
foi feita em outro momento uma live na rádio. André questiona se algum conselheiro gostaria de 28 

ter a palavra. Vitor diz que achou importante a realização da live. André recorda que Sabrina 29 
trouxe a sugestão de os conselheiros compartillharem nas redes sociais os vídeos que estão sendo 30 
disponibilizados pelo assessor: Guilherme Cechelero, e explica que serão treze vídeos, 31 

publicados diariamente às 18h30min até o dia 13/07. André diz que o assessor está com 32 
dificuldades para retornar a live devido à internet que está utilizando. André questiona Hamilton 33 

se podem contar com a rádio comunitária. Hamilton confirma, porém diz que precisam da 34 
presença de um técnico de informática, mas que pode ser providenciado certamente. Vitor sugere 35 
que as entidades que estão recebendo recursos do FIA, ou que já tenham recebido, confeccionem 36 

um material para que a comunidade possa verificar que os recursos do FIA são aplicados 37 
diretamente na política da infância e adolescência do município, até para fazer uma prestação de 38 

contas à comunidade. André diz que terá divulgação. Vitor diz que pode ser apenas um 39 
depoimento das entidades: CEACA, Grupo Escoteiro, AJL, APAE, sobre no que o recurso 40 

usado, para que no futuro o pessoal colabore mais. Eliezer observa que a live é sobre os 30 anos 41 
do ECA e não sobre o FIA, e questiona se não seria esta outra questão. Vitor diz que o FIA está 42 
no ECA, e que o ECA possibilitou a criação desse fundo, e possibilitou que a sociedade também 43 
contribua com o fundo no sentido de auxiliar na política da criança e do adolescente. Eliezer diz 44 
que devem partir a discussão para definições de pra qual parte do ECA irão direcionar as 45 

discussões: se irão focar mais na proteção, com a participação de CTs, se será mais uma visão 46 
geral, com linguagem simples e didática para fácil compreensão da comunidade, entre outros. 47 
André sugere marcar a live para sábado, dia 11/07/20, e relata que fará um grupo de trabalho 48 
para a organização, sugerindo o horário das 10h ao meio dia, fazendo transmição da live, ao vivo 49 
e na rádio. André diz que o ideal é ir no máximo uma ou duas pesoas. Conselheiros concordam 50 



por unanimidade. André diz que como integrante da Comissão do FIA, sempre que ia a algum 51 
lugar levava o cartaz do FIA, adesivos e materiais onde fosse, pois também é uma maneira de 52 

promover o fundo. André diz que fica a sugestão de as entidades fazer gravação ou falarem, 53 
tanto entidades não governamentais, quanto governamentais, agora com a questão dos recursos 54 
para algumas questões da família acolhedora. André sugere formar o grupo de trabalho para 55 

montar a live do dia 11/07/20, sábado. Luciane sugere chamar a Priscila do Conselho Tutelar, 56 
por ter experiência. André questiona se alguém mais tem interesse. Dafna diz que na AJL estão 57 
com bastantes compromissos, e diz que talvez tenham que contratar mais pessoas, pois estão 58 
trabalhando bastante. André diz que entende que a virtualização acaba tomando mais tempo, 59 
porém sugere que converse com a Fernanda, para indicarem alguém. André questiona se 60 

Hamilton pode participar. Hamilton diz que prefere evitar, pois está em uma semana de provas 61 
da FUCAP, avisando que está cursando pedagogia. André diz que contará com Hamilton então 62 
para a disponibilização da rádio comunitária. Hamilton confirma. André questiona aos demais 63 
quem teria a disponibilidade de entrar nesse grupo. Patrícia questiona o que tem que fazer, se 64 
será somente organizar ou terá que ir no dia. André diz que a live será dia 11/07/20 das 10h às 65 

12h, e inicialmente é para elaborar e não estar lá, porém fica aberto a quem quiser participar. 66 
Patrícia diz que pode colaborar na questão da programação, organização, mas que no dia prefere 67 

não estar. André questiona se Eliezer tem interesse. Eliezer explica que nessa semana fechou um 68 
contrato de construção de casa, portanto estará envolvido em obras: da casa que alugou e da que 69 
se mudará. André sugere Vitor. Vitor se compromete. André diz que fica definido o grupo de 70 
trabalho: André, Patrícia e Vitor. André diz que posteriormente verificará a questão do canal a 71 

ser disponibilizado: se será youtube, página no facebook. E reforça que será esse grupo que irá 72 
providenciar o evento para falar sobre o ECA. Luciane solicita que repassem ao CMDCA para 73 
divulgação. André finaliza desejando um ótimo final de semana a todos, e diz que após as 74 

reuniões das Comissões, se verificado algo urgente, marcarão extraordinária, ou se não, ficam os 75 
assuntos a serem levados para a ordinária. André abre a palavra aos conselheiros. Hamilton 76 

solicita que os conselheiros sejam informados das datas das reuniões marcadas. Sabrina informa 77 

que logo estará disponibilizando nos grupos das referidas comissões. E nada mais havendo a 78 

tratar-se, foi encerrada a reunião às quatorze horas e cinco minutos. E, para constar eu: Sabrina 79 
Medeiros da Silva, na condição de assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata 80 

que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 81 


